



時習 2023

嬉野市立嬉野小学校

学校だより

文責 武藤 敏

令和5年12月22日(No.10)

【学校教育目標】

「やる気」・「笑顔」・「元気」未来をつくる嬉野っ子の育成

落語教室の開催ありがとうございました。

11月下旬に3年生を対象に「落語教室」を開催していただきました。題目は子ども達もよく知っている「寿限無（じゅげむ）」、エプロンシアター「金のがちょう」、「動物園」の3つでした。日ごろ、読み聞かせをしていただいている「おはなしどんどん」の方々でしたので、親しみがあり楽しい時間を過ごせたと思います。ありがとうございました。



バリアフリーを学びました。

4年生を対象に「バリアフリー教室」を開催していただきました。嬉野の社会福祉協議会の皆様を講師にお迎えし、車いす体験をしたりボッチャを体験したりして、バリアフリーについて学ぶことができました。貴重な体験ができたと思います。来年は、国スポと全障スポが開催されますので、障害者スポーツにも多く触れ合うことができるとと思います。



年末年始の交通事故等について

学校前の道路に「児童横断注意」の文字を書けていただきました。児童の横断が多い道でもありますので、ドライバーの皆さんに注意していただくためです。児童自身も交通事故に遭わないように交通ルールや自ら身を守る行動をとってほしいと思います。登校中によく見かけるのが「ポケットに手を入れて歩いている児童」です。危険を察知した場合に咄嗟の行動が取りにくいので、手袋をするなど工夫してほしいと思います。また、フードをかぶったまま歩いている児童も見かけます。フードをかぶったまま歩いていると周囲が見にくいといったデメリットがあります。道路を歩いている時はフードをとって安全確保をお願いしたいと思います。



飲酒運転撲滅運動キャンペーン

嬉野ライオンズクラブの主催で、飲酒運転撲滅キャンペーンへの協力依頼がありました。本校から6年生が参加してくれました。残念ながら当日は、雨が降ってきたので準備はしたのですが、中止になりました。ドライバーのみなさんには飲酒運転は絶対にしないでいただきたいと強く訴えたいと思います。



楽しい冬休みを過ごしてください。

12月22日をもって、2学期前半が終わります。5月に新型コロナウイルス感染症が2類相当から5類に移行され、学校の教育活動も平常を取り戻したところでしたが、9月上旬、12月中旬とインフルエンザの猛威に遭い、多くの学級で学級閉鎖をしなければならない事態となりました。

計画していたマラソン大会を中止せざるを得ない事態となり、楽しみにしていた児童・保護者の皆様に大変申し訳なく思っております。地域によっては、B型が出てきているとの情報もありますので、冬休みに入りますが、楽しい休みを有意義に過ごすためにも、感染予防対策をとっていただきたいと思います。

楽しい冬休みを過ごすために、次のことをめあてにしてほしいと思います。

- (1) 起きる時間は、学校に登校する時間とほぼ同じにしましょう。
- (2) 安全に注意して、外での活動を取り入れましょう。
- (3) 学校からの課題は、計画的に取り組みましょう。
- (4) 年末、年始のあいさつをすすんでしましょう。
- (5) お手伝いを進んでしましょう。

年末、年始、家族で過ごす時間も多いと思います。親子で会話する時間を多くとり、親子の絆を更に深めていただきたいと思います。



昭和54年度修学旅行

創立150周年特集

ランドセルは、赤か黒ですね！今はとってもカラフルです。



昭和55年度登校風景

祐徳バスがレトロに感じますね！時代を感じます。



平成元年度校舍風景

校門も懐かしい。今も、このあたりに、創立100周年の記念碑があります。

今はもう、体育館はなくなっていましたね！



平成4年度校舍全景

懐かしい「ジャンボタワー」設置当時に名前の募集があったような？



平成5年度ジャンボタワー